

GROUPE UNIS POUR METZ

Cantines: qu'ont-ils à cacher?

Le maire nous avait déjà refusé en 2023 le droit de nous rendre dans les cantines scolaires pour nous assurer des conditions de déjeuner des enfants et des conditions de travail des agents.

Il vient désormais de rejeter également notre demande de création d'une mission d'information transpartisane sur la prise en charge de la pause méridienne.

De quoi la majorité municipale a-t-elle peur? Qu'ont-ils à cacher? Sans doute de reconnaître que ce service public essentiel est en panne d'ambition dans notre ville...

Et pourtant, les idées et les défis ne manquent pas.

Nous proposons d'accélérer les investissements dans de nouveaux restaurants scolaires, là où les besoins sont les plus criants: Camille Hilaire, Grange-aux-Bois, Fort Moselle, mais aussi au centre-ville et à la Patrotte.

Nous proposons de relancer les recherches de solutions innovantes pour éviter aux enfants des transferts entre leurs écoles et les restaurants.

Nous proposons de transformer notre cuisine centrale pour améliorer la qualité des repas et préserver la santé de nos enfants. Nous pouvons largement améliorer notre approvisionnement en circuits courts et en produits bio, sans impacter le portefeuille des familles.

Nous proposons de réduire le plus rapidement possible la place des contenants plastiques dans le transport et la préparation des repas et de passer à l'inox là où les cantines le permettent.

Nous proposons de revenir sur la réforme injuste de la tarification qui s'est traduite par une augmentation de 50% du prix pour certaines familles parmi les plus défavorisées.

Nous proposons de revaloriser l'ensemble des métiers de la pause méridienne, afin de traduire une ambition pédagogique forte, pour l'animation du temps méridien et pour le bien-être des enfants.

Ces propositions devraient être partagées et auraient pu faire l'objet d'un travail commun au service des petit·es Messin·es.

Pour des raisons politiciennes, le maire l'a refusé.

Nous le regrettons vivement.

Le groupe Unis pour Metz

Danielle Bori, Hanifa Guermi, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Sébastien Marx, Christine Peppoloni, Charlotte Picard, Jérémie Roques, Pauline Schlosser, Jean-François Secondé, Nicolas Tochet

GROUPE RASSEMBLEMENT NATIONAL
LE BON SENS POUR METZ

Chers Messins,

Vous avez été près de 24% à voter pour la liste du Rassemblement National menée par Jordan Bardella dans le cadre des élections européennes du 9 juin dernier.

Nous vous remercions pour cette marque de confiance.

Soyez assurés de la force et de la détermination des élus RN à vous représenter et à vous défendre dans toutes les assemblées, au niveau local comme au niveau national.

Un vent d'espérance s'est levé. Nous serons au rendez-vous et à la hauteur de vos attentes.

Françoise Grolet

Conseillère municipale de Metz,

Conseillère de Metz Métropole,

Conseillère régionale du Grand Est

Grégoire Laloux

Président du groupe RN «Le bon sens pour Metz»,

Conseiller de Metz Métropole

Marie-Claude Voinçon

Conseillère municipale de Metz, Conseillère régionale du Grand Est



GROUPE UTILE POUR METZ

Metz se transforme en station balnéaire !



Le climat délétère et la période angoissante que nous traversons ne doivent pas nous faire oublier que, malgré cela, les Messins doivent passer un bel été. Notre équipe est élue, au moins jusqu'en 2026, et nous comptons bien poursuivre le travail largement engagé jusqu'au bout !

Comme chaque année, notre majorité s'est mobilisée pour que chacun puisse profiter de la période estivale au cœur d'une ville mise en valeur comme jamais.

Vous l'avez compris, ne plus tourner le dos à la Moselle et à ses cours d'eau fait partie de l'un des grands objectifs de notre mandat.

À Metz, ville d'eau, les habitants et les visiteurs pourront, cet été, profiter d'une nouvelle guinguette place du belvédère d'Alep, accessible, notamment grâce au bac électrique. Pour rappel, 30 000 visiteurs ont profité de Metz'O depuis son lancement. Le succès se confirme.

L'île du Saulcy peut, enfin, être appréciée à sa juste valeur avec, après 30 ans d'arrêt, un minigolf qui

Nathalie Colin-Oesterlé

Présidente du groupe Utile pour Metz

Julien Husson, Patrick Thil, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Isabelle Lux, Bouabdellah Tahri, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Mammar Mehalil, Bernard Staudt, Michel Vorms, Laurent Dap, Corinne Friot, Yvette Masson-Franzil, Éric Fiszon, Laurence Molé-Terver, Blaise Taffner, Stéphanie Changarnier, Chanty Ho, Timothée Bohr, Henri Malassé, Jérémy Bosco, Nicole Faessel, Attila Sapci



GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

Écologie, mobilité, proximité, Europe : le tournant de l'été

Les derniers mois ont été intenses à Metz. L'été étant là, il augure une rentrée tout aussi chargée en action très concrètes.

Écologie

Metz, 5^e ville la plus verte de France, s'adapte au changement climatique. Pour lutter contre les îlots de chaleur, les cours des écoles Le Graouilly, Plantières et L'Île aux enfants ont été végétalisées. Cet été, flânez au Jardin botanique aux serres rénovées qui ont retrouvé leur public lors des «Rendez-vous au Jardin», sans oublier le Jardin éphémère de la Comédie.

Mobilité

Récemment, 2 arrêts ont été ajoutés au parcours de la navette N81. Les chantiers d'aménagement cyclable de l'avenue Foch, boulevard Paixhans et rue Joseph Hénot ont repris, et ceux de la rue de la Chèvre et de la Serpentine se poursuivent. Et avec la déclaration d'utilité publique obtenue, le projet du METTIS C va pouvoir démarrer.

Proximité

Depuis 4 ans, notre majorité vous écoute : Conseils de quartier, réunions publiques, concertations sur les projets de renouvellement urbain dans les QPV se sont multipliés. Attendue par les habitants, une mairie de quartier sera rouverte à Nouvelle Ville.

Europe

Alors que l'extrême droite est arrivée en tête des élections européennes, nous réaffirmons notre attachement à l'Europe. Metz accompagne les travailleurs frontaliers grâce à la Maison du Luxembourg et ses après-midis thématiques. Ce 22 juin le Village des Frontaliers est revenu pour une 3^e édition.

En nous tenant toujours à vos côtés, Bel été à toutes et à tous à Metz !

Groupe Énergies pour Metz,

Béatrice Agamennone, Amandine Laveau-Zimmerlé, Éric Lucas, Raphaël Pitti, Doan Tran

